

Geblieben ist die alte Tradition, die den Namen der Stadt als „Gitterstadt“ verleiht. Die Stadt hat sich im Laufe der Jahrhunderte von einer kleinen Siedlung zu einer großen Industriestadt entwickelt. Die Bevölkerungszahl ist von ungefähr 10000 im Jahr 1800 auf über 100000 im Jahr 1900 angewachsen. Die Stadt ist heute ein wichtiger Industriezentrum und ein bedeutender Handelsplatz. Die wichtigsten Industrien sind die Metallverarbeitung, die chemische Industrie und die Textilindustrie. Die Stadt ist auch ein Zentrum des Dienstleistungssektors, insbesondere im Bereich der Finanzen und Versicherungen. Die Universität ist eine der größten und renommiertesten Universitäten Deutschlands. Die Stadt ist auch ein Zentrum des kulturellen Lebens mit zahlreichen Museen, Theater und Konzertsaal.

Peter und Paulenberg.

Summ Formmen Sandenbach
an den in Gott ruhen den



„Wiederum ist die Stadt wiederum eine der größten Städte Deutschlands.“
„Die Stadt ist eine der ältesten Städte Deutschlands.“
„Die Stadt ist eine der größten Städte Deutschlands.“

Sofie!

Maria!

Jesus!



